



## DOBLE EFECTO

### ALPURA IGNORA A LA CROC Y LLEGA LA HUELGA

**PATRICIA CARRASCO**

**L**a empresa Ganaderos Productores de Leche Pura, mejor conocida como Alpura, está emplazada a huelga para el próximo 4 de agosto, por parte de la Unión Nacional de Trabajadores de la Industria Alimenticia, organización sindical afiliada a la CROC, por violaciones al contrato colectivo de trabajo (CCT).

En más de 30 años de representar a los sindicalizados es la primera vez que se emplaza a huelga, debido a que la actual administración, en palabras de algunos de sus directivos, sobre todo del director “de operaciones”, afirma, en reuniones internas, que llegaron a “chingar a los del sindicato”.

Con los directivos, que llegaron hace un año, no hay comunicación ni colaboración, por lo que el dirigente de la CROC, Isaías González envió una carta a los socios ganaderos de la empresa, ante la falta de respuestas a las demandas laborales, para hacer del conocimiento de lo que sucede en la empresa.

Hugo Ramos, secretario general seccional del sindicato croquista, platicó a Doble Efecto que entre las violaciones al CCT están la falta de pago por tiempo extraordinario, vacaciones, condiciones seguras para laborar, entrega de uniformes, capacitación y mala calidad de alimentos que ofrece en el comedor.

Hubo despido injustificado de 86 vendedores, supervisión y jefaturas, debido a que la empresa “quiere que paguen las mermas del mercado, pero no es su responsabilidad”.

El choque es fuerte con la administración, y con su cultura corporativa pretende quitar prestaciones laborales. A decir de Ramos Ramírez, estos administrativos vienen de una empresa trasnacional y esa política la quieren aplicar en Alpura.

Asegura que a través de las redes sociales han estado golpeando a Isaías González, titular del CCT, y “desacreditando al sindicato”. Desde hace un año están tratando con estos administradores, pero no les hicieron caso.



Desde 1991, la Unión Nacional de Trabajadores de la Industria Alimenticia, Refresquera, Turística, Hotelera y Gastronómica, tiene el CCT, en ese entonces era Alberto Juárez Blancas; en el 2004 pasó a Isaías González Cuevas. La Planta principal está en Cuautitlán, Izcalli, y representa 2 mil trabajadores. A nivel nacional son 8 mil, porque Alpura tiene varias empresas.

El 8 de julio, trabajadores sindicalizados realizaron protestas a las afueras de distintas plantas del país, para exigir fin al acoso laboral y a cobros indebidos por merma de productos lácteos, así como la destitución de la actual administración.

En las cartas personalizadas a cada uno de los socios de Grupo Alpura, González Cuevas indica: “desde que llegó la nueva administración no se ha dialogado ni han encontrado respuestas a sus peticiones padecen situaciones que perjudican los derechos de los trabajadores en Transportadora, Plasal, en DLT y Ganaderos, la empresa principal”.

Por lo que el líder de la CROC solicita una reunión urgente con los Socios Ganaderos, para demostrarles cómo está su planta y empresa en general.

EN OTRO TENOR. En México la situación de las personas que se dedican a la acuicultura es deprimente. Laboran sin seguridad social, ni ninguna prestación, por lo que el comisionado de Conapesca ha presentado una propuesta a nivel del Congreso de la Unión para que se consideren tanto a los acuicultores y pescadores en la Ley Federal del Trabajo y puedan gozar de beneficios laborales. Cerca de 60 mil productores son acuicultores, en la informalidad y no están dados de alta en el Registro Nacional de Pesca y Acuicultura. Cuando no hay pesca o actividad acuícola, se dedican a otras actividades como ser taxistas o vendedores.